



## SALAMANCA ESPAÑADUERO, EMPRESA AMIGA DE LA USAL

La entidad financiera EspañaDueño reforzó ayer su colaboración con la Universidad de Salamanca uniéndose al Programa de Empresas Amigas que gestiona la Fundación General de la Usal para crear cauces permanentes entre el Estudio salmantino y las empresas de su entorno. El acuerdo fue rubricado por el gerente de la Fundación de la Usal, Óscar González, y el director territorial de EspañaDueño, Manuel Rubio, convirtiendo a la entidad en una de las 29 Empresas Amigas de la Universidad. **ICAL**

